
Subject: von 2% Regaine auf 5 %wechseln? was meint ihr?
Posted by nelli on Sun, 14 May 2006 12:10:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Ich war vor ein paar Wochen in Düsseldorf in der Haarklinik. Die gibt es seit letztem Jahr in
Düsseldorf, kommt ursprünglich aus Skandinavien. Naja, jedenfalls rieten sie mir, dass ich
unbedingt auf 5%Regaine wechseln sollte. Ich nehme seit 7 WOchen das 2%-ige. Die meinten,
die 5%-ige sei nun mal sehr viel effektiver und alle Patientinnen bei ihnen, die Regaine nehmen,
nehmen das 5%ige.

Was meint ihr dazu?
Das 2%ige vertrage ich bisher gut. Hatte kein shedding, worüber ich ja eigentlich froh war.
ALlerdings frage ich mich, ob das ein ZEichen ist, dass ich nicht darauf anspringe. Naja, ich
nehme an, in vielleicht 4 Monaten kann ich mehr dazu sagen. Mein Haarausfall ist nicht das
Problem, sondern dass die Haare extrem schnell sehr dünn werden und sie nicht mehr richtig
nachwachsen.

Ich freu mich über eure Meinungen.
Nelli
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